

Mari Swaruu: Hola de nuevo, amigos míos. Gracias por estar aquí conmigo nuevamente. Espero que se encuentren todos muy bien. Soy Mari.

Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información y quien tenga ojos para ver, que vea.

En este tipo de videos, y especialmente en el último, debo usar terminología y nombres humanos siempre que sean necesarios para hacerme entender por todos ustedes, y esto es una constante en todas partes porque no tengo otra opción. Solo lo digo para que tengan esto en cuenta a medida que avance.

En primer lugar, si eres nuevo aquí y en mi canal, te aconsejo que veas mis otros videos sobre este tema. Colocaré enlaces a algunos de ellos en la pantalla arriba a tu derecha, ahora mismo.

Varias naves espaciales grandes del Consejo de Orión han llegado a la órbita alta de la Tierra, oficialmente aquí para presenciar el destacamento Etorthan y su auditoría, vigilar o lo que sea. Debo enfatizar que esta no es una fuerza de invasión, es solo un grupo diplomático muy grande de múltiples razas de Orion, al menos oficialmente, ya que todos sospechamos de otras intenciones, como saben. Y, aunque las razas son conocidas, decidimos que lo mejor es no publicarlas, al menos por ahora, ya que lo mejor es ser prudentes en este momento. Por esta misma razón debo omitir otros nombres, los de personas conocidas y políticos de la Tierra.

Ha habido una intensa actividad en la Antártida y alrededor de ella en los últimos días y continúa hasta hoy. El intenso tráfico aéreo de jets privados, aviones militares e innumerables naves estelares que entran y salen de la zona. Está incluso corroborado por testigos presenciales desde Tierra, en el hemisferio sur, que han detectado casi enjambres de naves estelares en formación a gran altura, llegando o saliendo de la Antártida y moviéndose hacia el norte.

Aunque no tenemos una línea de visión directa a la región de la Antártida, porque nuestra órbita es más ecuatorial, el control del tráfico espacial mantiene informado a nuestro departamento de navegación en nuestro puente de control con las posiciones de todas las naves espaciales lo suficientemente cercanas a nosotros, especialmente para evitar una colisión, y a través de ese sistema, podemos ver que el tráfico aéreo y espacial hacia la Antártida es muy intenso, tanto de ida como de salida.

Todos los aviones, incluidas las naves estelares y de cualquier raza, utilizan un transmisor de identidad llamado transpondedor, que sirve a los demás para poder saber quién es quién, trayectoria de vuelo, destino, etc. Nuestro centro de navegación en el puente de Toleka indica que la mayoría de esas naves espaciales que entran y salen de la Antártida son Alfrata, Centauri, aunque un número cada vez mayor tiene códigos de identificación del Consejo de Orión.

Acabo de recibir confirmación de que el destacamento Etorthan ha estado manteniendo reuniones en la Antártida profunda con líderes mundiales y del Cabal,

utilizando tecnología de presencia remota, es decir, como un holograma 3D de alta definición y no en persona. Sin embargo, hay una reunión muy importante programada para este fin de semana, donde los Etorthans decidieron asistir físicamente.

Es pertinente decir que el secretario general de las Naciones Unidas y el presidente de Chile viajan a la Antártida desde Noviembre de 2023, aunque oficialmente se afirma que solo una vez.

La Federación Galáctica declaró oficialmente que los temas de las reuniones y auditorías de la Antártida son los medios y las comunicaciones, incluida la inteligencia artificial, el cambio climático, la gestión energética, el reparto y distribución de los recursos mundiales, las cadenas de suministro de alimentos y salud, y la distribución global de energía a través de sociedades de control gubernamental.

Además, el destacamento Etorthan que representa a la Federación Galáctica superior, sean quienes sean, porque nadie lo sabe y nadie lo dice, ha estado solicitando sistemáticamente reuniones con los representantes de cada raza estelar que se encuentran en la órbita de la Tierra en este momento, todos los cuales han cumplido. Todos han ido a hablar con los Etorthans en la nave biosfera Viera, quienes luego también les piden un recorrido de inspección de sus naves principales. Estos viajes de inspección Etorthan se llevan a cabo desde el 3 de Enero y hasta ahora.

Solo una raza estelar llamada a hablar con los Etorthans se ha negado a reunirse con ellos, los Urmah. El destacamento Etorthan ha pedido repetidamente al rey Urmah Ruhr que asista a reuniones con ellos en la nave biosfera Viera y que permita un viaje de inspección oficial de la Federación Galáctica a su nave nodriza Avyon 1.

Los Urmah han declarado oficialmente que no cooperarán con ningún destacamento de la llamada Federación superior si está representado por la raza Etorthan o por cualquier otra forma de Orión y si todas sus preguntas no son respondidas a su satisfacción felina. Preguntas que incluyen: ¿Quién les envía a los Etorthans? ¿Por qué motivo? ¿Quiénes y de dónde son y cómo pueden hablar con ellos directamente?

El Rey Ruhr ha declarado oficialmente a los Etorthans que cualquier insistencia adicional sobre este tema recibirá la misma respuesta, y cualquier intento de obligarlos a cumplir será visto y tomado como un acto de guerra contra el pueblo Urmah. También pide que no lo molesten nuevamente con las mismas tonterías dudosas de la Federación Galáctica Etorthan porque está ocupado con cosas más importantes, como su siesta del mediodía. Los inamovibles e impasibles Etorthans solo respondieron insistiendo en su petición y el rey Ruhr solo respondió con sus mismas exigencias inflexibles.

En cuanto al pueblo Taygeteano, el destacamento Etorthan ha pedido a la reina Alenym que se reúna con ellos en persona en la Viera, ya que ella también es la representante oficial y embajadora del Consejo de Alcyone aquí, del que los Taygeteanos son miembros.

La reina Alenym ha declarado oficialmente que no asistirá a esas reuniones en persona y que tampoco asistirá a través de presencia remota y solo consideraría

asistir a través de una videoconferencia bidireccional a través de pantallas y sistemas hechos por humanos y solo después haber llegado a un consenso con sus colegas del Consejo de Alcyone y la tripulación a bordo de la nave estelar Toleka.

Hasta ahora, cuando escribo este informe en la mañana del 10 de Enero, el destacamento Etorthan aun no ha respondido a Alenym y todavía no han solicitado un viaje de inspección a bordo de la nave estelar Toleka.

En cuanto a la carta que publicamos aquí en mi canal, así como todos los demás mensajes que habéis estado enviando, no ha habido respuesta alguna, y sabiendo cómo actúan, sinceramente no espero que respondan nada.

Sin embargo, sabemos que el equipo de apoyo Etorthan, principalmente de la raza Alfrata Centauri, escucha y monitorea lo que nuestro grupo comparte, transmite y hace. Sabemos que escuchan y luego transmiten un informe de lo que estamos haciendo y lo que todos decimos a sus señores supremos Etorthans. Nos han informado que el Etorthan segundo al mando se ha enfermado y ahora está delegando su trabajo y horario a otros Etorthans en su grupo de apoyo hasta su recuperación.

En cuanto a Toleka, las reparaciones están en marcha, aunque se estima que todavía tardarán varias semanas en concluirse. Pero aquí todo está bajo control y todos estamos bien, sanos y de buen humor. Por el momento esto será todo mi informe actual.

Como siempre, los mantendré informados de cualquier novedad. De nuevo, gracias por ver mi video de Toleka News y por darle like, compartirlo y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu